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工ぎ　冨士兄か丘連合自治会たよ。
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明けましておめでとうございます。令和3年丑（うし）年を迎えました。今年こそ
は、明るい年であります様にお祈り申し上げます。～ご家族で神社等にお参りし
た方もいると思います。昨年を振り返ると、2月からいつ終息するか分からない
新型コロナウイルスが発生し、感染者が拡大して世界的に大きな問題になって
います。
1月のどんど焼きも中止で新年の松飾りを燃やすことが出来ず、安全な一年に

なるよう祈願することも出来ません。
人本寿阜　2　7月には東京オリンピックが開催される予定です。連合では大勢の人が参加す

洲叫一冊酬二酬冊二二…二二柵冊」る昨年の行事、イベントがすべて中止せざるを得ませんでした。

各自治会、町内会でも、まつり行事で盆踊り、神社神輿渡御など、大好きな行事が今年はど
うなるのか。今年は3密を守り縮小して出来るのか。より一層の感染予防をして一つでも多く
開催出来るよう考えてまいります。
一人一人が3密を守り行動している事で地域では感染者が発生していませんでした。地域の皆

様に感謝を申し上げます。
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昨年は、普通の生活がどれだは大切かと1・・思い知った一年でした。

今年もコロナ禍の中での生活が続きますが、役員一同、活動が出来るよう
頑張ってまいりますので、会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。

HAPPY
NEWYEAR

昨年はほとんど活動出
来ませんでしたが、今
年こそコロナに負けな
いで楽しく子供たちと
触れ合ってまいります

青少年指導員
会長吉田勝繁
（赤坂自治会）

迎　春

犯罪の少ない
住み良い富士見が丘

地区にしましょう。

特殊詐欺にご注意！！

今年もよろしく
お願い致します

防犯部長・由井敏
（陣屋自治会）

謹賀新年
富士見が丘地区

3　R夢
資源を大切にしよう！！

ゴミと資源物の

分別にご協力を…

環境事業推進員
代表新井　孝
（元木町内会）

初春のお慶びを
申し上げます

昨年は行事が
中止になり活動が
出来ませんでした

今年こそは良い一年と
なりますように

女性部
部長長友寿美子

（陣屋自治会）

迎　春

ご家族で楽しめる
スポーツ大会を

いろいろ計画します

今年もご協力を
お願い申し上げます

スポー推進員
会長諏訪問真一

（赤坂自治会）

賀　正

富士見が丘地区
民生委員一同は

今年も地域の皆様方
に寄り添いながら

福祉活動を
続けてまいります

民生委員長
後藤博美

（陣屋自治会）

賀　正

今年も健康体操と
ウオーキングで健康
寿命を延ばしましょう

本年もよろしく
お願い致します

保健活動推進員
会長尾崎直子
（下和泉住宅）

頒春
コロナ禍となり災害や

病気やけがから身を
守る為に自分で

できる備えを、今一度
考えてみましょう

家庭防災員
代表山村まゆみ
（赤坂自治会）

あけまして
おめでとう
ございます

3年度から委嘱が
見送られます。

残り任期まで
がんばります

消費生活推進員
渡遽雪子

（富士塚自治会）

初春のお慶びを
申し上げます

新しい年が
皆様にとって良い

一年となりますように

本年もよろしく
お願い致します

経営委員会・監事
鈴木重義

（陣屋自治会）



が丘地区スポーツ
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でしたが、昨年11月27日にグランドゴルフ大会を、‾大人から子供たちを含
め、34名の参加で開催されました0大人の掛子供の部を設け入賞者には
賞品を贈呈しました。楽しいゴルフ大会でした0今年も安全対策をしコロナ
禍でも楽しめるスポーツ大会にしたいと考えております。、∩　　　▲＿　＿暮′′＿ヽ上し一′▲　ヒ＝1　ヽ

スポーツ推進委員）

明けましておめでとうございます0

今年もよろしくお願い致します。（

第二位（陣屋）
鈴木隆治

1日・ウオーキング

霊殿　第語群）

令和2年12月

富士見が丘地区

優勝（富士塚）第三位（富士塚）
小菅奈々未　　小菅歩美

（敬称略）第二位（富士塚）

宇佐美心菜

暮保健活動推進員活動

昨年は9月から活動を再開しましたが、
昨今のコロナウイルス感染拡大の状況を
鑑み、皆様の体調・安全を優先し3月まで
、休止とさせて頂きます。

新与のご挨拶
謹んで新患のお慶びを申し上げます

昨年は、新型コロナウイルス拡大の為、諸事業・
行事が中止となり、さびしい一年となりました0その
中で、野外での事業であるハマロード活動には延
べ200名を超える方々にご協力頂き、実施出来ま

した。大変有難う御座いました。
新しい年を迎え、コロナの終息を願いつつ、連

合会、社協、経営委員会三者協力して、皆様に喜
んで頂ける行事を通じてこの地区が「安全で安心
な、住み続けたい街」にな卑様、努力してまいりま

お願い申し上げますす。皆様のご協力を、

ハマロード統括

．卓猟華拳、
（元木町内会）

令和2年12月1日・健康体操

サポーター活動
（環状4号線環境美化活動）
★参加人数＆自治町内会

1謂：…；宝；i圭言：

霊豊曇秦野

ハマロード

ぉよ幣梨試芯。
昨年は新型コロナウイルス拡大

防止のため、9月からの活動となり
ました。大変多くの方に、参加を頂
き、感謝申し上げます。本年も富
士見が丘地区の主要道路の環境
美化活動に多くの方のギ参加、ご
協力をお願い申し上げます

子
供
の
部
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発行責任者
鈴木隆治

（陣屋自治会）

新年　の　ご織目膠
会長・鈴木光政（富士塚自治会）

事

謹ん璃斬お慶びをやし上げます

今年はこれまでと違う新年を迎えられた事と
思います。コロナ禍の申、民生委員の訪問する
見守り活動なども気を付けながら活動を続けて
おります。
社協主催で皆さま方にお声をおかけしており

ました、色々な行事のお誘いも、できなくなって
おります。何かお困り事などあり
ましたら、各地区担当の民生委
員に相談ください。

民生委員・児童委員
委員長・後藤博美

（陣屋自治会）

支援団体・子育て支援ネットワーク連絡会

みんなでお等はり
令和2年10月18日（日）

コロナ禍での行事でしたが

生徒と親子

富士見が丘地区民生委員・主任児童委員

本与もよろしくお願い申し上げます

頑　　社

張一経協
つ丸営・

（後列左から）美濃口慶子・北原志津江・横内菊代・長野三千代
小林美奈子・南菓子・堀篭トミ子

（前列左から）関水寛之・益子眞弓・後藤博美・竹之内カツ江

爛
㈱
瑚
て
観

て
参
り
ま
す
。


